
Primo Piano - Vaccino anti-#Covid, Rezza:

"Fino a quando c’è la possibilità di farlo con

doppia dose è la cosa migliore" 

Roma - 26 feb 2021 (Prima Pagina News) "Poi tenere conto di

diverse opzioni in maniera molto pragmatica è del tutto

legittimo".

"Vaccinare con una sola dose? Fino a quando c’è la possibilità di farlo con doppia dose è la cosa migliore Poi,

tenere conto di diverse opzioni in maniera molto pragmatica è del tutto legittimo". E' quanto ha detto il Direttore

del Dipartimento di Prevenzione del Ministero della Salute, Prof. Gianni Rezza, nel corso della conferenza

stampa inerente l'analisi del monitoraggio sulla diffusione del Covid-19 in Italia, curato dal Ministero della

Salute e dall'Istituto Superiore di Sanità.
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